



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

20 novembre 2022

Capsule : Histoire de saints



Michel Clairoux, animateur paroissial, nous présente la patronne de l'église de North Hatley, Sainte Élisabeth de Hongrie.

Disponible dès maintenant sur la page [Facebook](#) et sur [Youtube](#) : Croix glorieuse Sherbrooke.

Anniversaire



Notre pasteur, monsieur l'abbé Justin Muhima Ndoole fêtera son anniversaire de naissance le 22 novembre.

Nous lui souhaitons un heureux 53^e anniversaire et que nos vœux de santé et de bonheur l'accompagnent.

Sacrement de réconciliation

Une séance de confession avec absolution individuelle aura lieu dimanche le 11 décembre à l'église Immaculée Conception de Sherbrooke.

Si vous voulez faire du co-voiturage, communiquez avec moi.

Je vous faire suivre le mot de notre évêque à ce sujet.



**Sacrement de la PÉNITENCE et
de la RÉCONCILIATION**
COMMUNIQUÉ

Suite à l'épidémie de Covid-19, nous avons tous été heureux, dans les derniers mois, d'apprendre la fin des dispositions imposées par l'Institut national de santé publique et le gouvernement du Québec pour nos lieux de culte. Dans tous nos milieux, la reprise des activités pastorales et des célébrations peut s'accomplir de manière habituelle.

En ce sens, les restrictions qui rendaient difficile ou impossible de vivre le sacrement de la pénitence et de la réconciliation de manière ordinaire sont également terminées. Voilà pourquoi, en respect des dispositions liturgiques et canoniques, le sacrement du pardon sera dorénavant vécu de manière régulière, c'est-à-dire à l'intérieur d'une rencontre personnelle entre le pénitent et le ministre.

En d'autres mots, la situation sanitaire ayant évolué, dès à présent, il n'est plus permis de donner l'absolution par mode général (communément appelée absolution collective) sur l'ensemble du territoire de l'archidiocèse de Sherbrooke.

Rendons grâce pour ces dispositions liturgiques et canoniques qui ont permis aux fidèles de l'archidiocèse de recevoir, même en temps de pandémie, la consolation de ce beau sacrement de guérison.

Nous comptons sur votre habituelle collaboration pour faire connaître ce communiqué à vos paroissiens.

Bon Avent 2022.

✠ Luc Cyr, archevêque de Sherbrooke

--- * ---

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin November 20, 2022

Capsule : History of saints

Michel Clairoux, parish animator, introduces us to the patroness of the North Hatley church, Saint Elizabeth of Hungary.



Available now : page [Facebook](#) and [Youtube](#) | Croix glorieuse Sherbrooke

Anniversary



Our pastor, Father Justin Muhima Ndoole will celebrate his birthday on November 22.

We wish him a happy 53rd birthday and our best wishes for health and happiness.

Sacrament of reconciliation

A penitential service with individual absolution will take place on Sunday, December 11 at Immaculate Conception

Church in Sherbrooke. If you want to carpool, contact me.

I am forwarding you the word of our bishop on this subject.



Sacrement de la PÉNITENCE et de la RÉCONCILIATION COMMUNIQUÉ

Following the Covid-19 epidemic, we have all been happy, in recent months, to learn of the end of the provisions imposed by the National Institute of Public Health and the Government of Quebec for our places of worship. In all our settings, the resumption of pastoral activities and celebrations can be accomplished in the usual way.

In this sense, the restrictions that made it difficult or impossible to live the sacrament of penance and reconciliation in an ordinary way are also over. This is why, in respect of liturgical and canonical provisions, the sacrament of forgiveness will henceforth be lived in a regular manner, that is to say within a personal encounter between the penitent and the minister.

In other words, the health situation having evolved, as of now, it is no longer permitted to give absolution by general

mode (commonly called collective absolution) on the entire territory of the Archdiocese of Sherbrooke.

We give thanks for these liturgical and canonical provisions which have enabled the faithful of the Archdiocese to receive, even in times of pandemic, the consolation of this beautiful sacrament of healing.

We are counting on your usual collaboration to make this press release known to your parishioners.

Happy Advent 2022.

✚ Luc Cyr, Archbishop of Sherbrooke

--- * ---

Michel Clairoux, parish animator